

El 56% de los franceses no son creyentes

Según una encuesta de Ifop-Fiducial, a la pregunta "¿Cree usted personalmente en Dios?", más de uno de cada dos franceses respondió "no". El informe fue publicado por Le Point, 07-04-2023.

La fe retrocede en Francia. Según un estudio publicado el viernes, el 44% de los participantes dicen creer en Dios, frente al 49% en 2021, y con marcadas diferencias según los grupos de edad, el lugar de residencia y el nivel de vida en particular.

A la pregunta "¿Cree usted personalmente en Dios?", una mayoría del 56% respondió que no y un 44% que sí, según la encuesta Ifop-Fiducial encargada por Sud Radio. La mayoría de los encuestados seguía respondiendo afirmativamente en sondeos anteriores: así, el 55% dijo ser creyente en 2004 y el 56% en 2011.

El grupo de 18 a 24 años es el menos proclive a creer en Dios (36% frente al 64% que no cree en él), pero el grupo de edad justo por encima, de 25 a 34 años, representa el 47% de los creyentes. Luego baja al 38% de creyentes en el grupo de 35 a 49 años. Es del 46% en el grupo de 50 a 64 años y del 50% en el de 65 años o más. Por otra parte, la diferencia es mínima entre hombres y mujeres: el 45% de los hombres y el 44% de las mujeres se declaran creyentes.

¿Quiénes son los creyentes?

La fe varía en función de los ingresos: es menor tanto entre los más ricos (más de 2.500 euros al mes por persona en el hogar), con un 40% que se declara creyente, como entre los más pobres (menos de 900 euros al mes por persona en el hogar), de los que un 39% se declara creyente. Es en la clase media baja (de 1.300 a 1.900 euros) donde la proporción de personas que se declaran creyentes es más elevada (48%).

Por afinidad política, la tasa más baja de personas que dicen creer en Dios se da entre los simpatizantes de EELV (31%) y la más alta entre los republicanos (69%). La tasa es cercana a la media nacional entre los simpatizantes de RN (44%) o LFI (42%), ligeramente superior entre los del PS (49%) o Renacimiento (50%).

Por último, la creencia en Dios es mucho más fuerte en la periferia parisina (59%) que en los municipios rurales (37%), mientras que los municipios urbanos de provincias (43%) se acercan a la media nacional.

La encuesta se realizó en línea los días 4 y 5 de abril de 2023 con una muestra representativa de 1.006 personas mayores de 18 años, por el método de cuotas.

11 de abril 2023

<https://www.ihu.unisinos.br/627780-religiao-56-dos-franceses-nao-sao-crentes-segundo-pesquisa>

